

Fecha 28.04.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 30
---------------------	-----------------------------	--------------

“Ni para lavarnos las manos”, se quejan colonos

En 3 delegaciones siguen sin líquido

México ▶ Airamsol Martínez

A pesar de que se deben seguir medidas de higiene extrema ante la epidemia de influenza porcina que afecta al Distrito Federal, habitantes de las delegaciones Iztapalapa y Gustavo A. Madero mostraron su preocupación al argumentar que no cuentan con el suministro de agua para lavarse las manos constantemente como lo recomiendan las autoridades sanitarias.

Vecinos de las colonias Palmitas, Santa Cruz Meyehualco, Puente Blanco y Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en Iztapalapa, comentaron que no

“cae agua ni para lavarse las manos”, por lo que dicen ser más propensos a adquirir la enfermedad.

“No cae, la almacenamos en tambos pero ya tenemos poca. Estamos preocupados porque hay niños”, dijo Rosa Cabrera, vecina de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, quien aseguró que no son suficientes las pipas que manda la delegación.

Algunos colonos han optado por comprar garrafones de agua; sin embargo, la mayoría de la población no cuenta con los suficientes recursos para adquirir de dos a tres garrafones diarios.

Actualmente, en la delegación Iztapalapa 39 colonias reciben de manera irregular el servicio de agua según revelan datos del Gobierno del Distrito Federal.

Mientras que en la parte alta de la delegación Gustavo A. Madero los colonos señalaron que no cuentan con el suministro de agua. “No tenemos ni gota”, mencionaron.

En Benito Juárez, vecinos de la colonia del Valle, denunciaron que aunque no es constante la falta de agua en los últimos días ha disminuido el suministro del líquido, por lo que reiteraron su temor ante un posible contagio. ■ M



Página 1 de 1
\$ 12784.00
Tam: 118 cm2
CMEDINAR